

**Bildbericht Dezember 2018**



# Fonmeh e.V.

## Bildbericht Dezember 2018

Liebe Paten, Sponsoren, Freunde und Bekannte,

jedes Mal, wenn wir zurückschauen, fällt uns ein Wort ein, und dieses Wort ist **Dankbarkeit**. Wir sind unglaublich dankbar für die gesamte Entwicklung des Projektes und der Kinder. Dankbar für all die Menschen, die dieses Werk unterstützen. Dankbar für diese Kinder, die sonst keine Zukunft hätten. Dankbar, dass alle Kinder im letzten Jahr das Klassenziel erreicht haben. Dankbar für alle, die an ihren Geburtstagen oder bei anderen Feiern auf Geschenke verzichten und ihre Gäste gebeten haben, stattdessen für unsere Kinder zu spenden. Dankbar für unsere Sponsoren – und dankbar für all jene, die sich die Zeit nehmen, diese Zeilen hier zu lesen. Alle Kinder, mit denen wir 2010 angefangen haben, sind mittlerweile acht Jahre älter, und entsprechend sind die Herausforderungen an uns gewachsen.



HAITI

